

ごとう通信

第 205 号

平成 30 年 1 月 1 日

明けましておめでとございませす。本年もよろしくお願いいたします。

新年に当たり皆さんも多くの希望を抱いていると思います。もちろん僕も今年の抱負を。とにかく時間を大切にすること。

元来、自分の時間をとられることが嫌いです。例えば携帯電話。こちらの事情も分からずかかってきてしまいます。伝言やメールであればこちらの都合の良い時に見られます。意味のない会議も大嫌いです。だから発言もしない人がいるような会議には出たくもありません。そして最近気づい



たことは、苦手克服のために使

った時間のほとんどが無駄でし

た。僕は学校時代に必要な記憶

力や計算能力は大いに欠けてい

ます。なので学生時代の成績は

…(汗)。しかし、今、自分が評価さ

れていることは企画力や発想力、実

行力や表現力。一生懸

命学生時代勉強した

ことが全然生きてい

ない気がします。

僕も50歳を超え

てこの後、そんなに多

くの時間がある訳ではありません。

その割には多くの仕事をいただいで

います。だからこそもっと時間を大

切にしようと思えます。無駄な時間、

必要な時間、大切な時間、それらをし

っかりコントロールしていかなけれ

ばなりません。皆さんも限りある時



間、大切にしましょうね。

平成

知っている方も、まったく知らない方もいると思いますが、僕はどっぷり「バブル世代」です。ただ、その恩恵は受けたことがありません。残念ながらバブル真った中に大学入学、卒業した時には弾けていました。さて、大学4年の冬休み、昭和から平成へと年号が変わりました。当時、昭和が長かったせいでいつかは次の世代になることは感じていましたが、もう一つ世代が変わることは想像していませんでした。平成のお正月もあと2回なのです。

平成が始まる前、もちろん多くの人がいろいろな準備をしていたと思